

KOSMOS

PRESSEINFORMATION

Duell in den Tiefen des Weltalls:

„CATAN Sternenfahrer – Das Duell“

Überarbeitete Neuauflage von Sternenschiff CATAN



Durch den Weltraum navigieren, Kolonien und Handelsstationen gründen und Piraten die Stirn bieten: In CATAN Sternenfahrer – Das Duell von Klaus und Benjamin Teuber wetteifern zwei Personen darum, in den Galaktischen Rat aufgenommen zu werden.

Von Planet zu Planet reisen die Spielenden durchs All und stoßen dabei auf vielfältige Möglichkeiten und Herausforderungen: Es gilt, Planeten in Not mit Rohstoffen auszuhelfen, Kolonien zu gründen und Handelsbeziehungen aufzunehmen. Hier können Rohstoffe günstig eingekauft werden, anderswo wieder teuer verkauft. Dabei sollte das eigene Raumschiff stets gut in Schuss gehalten und mit weiteren Ausbauten erweitert werden, denn auch gefürchtete

Piraten treiben ihr Unwesen in den Raumsektoren. Wer zuerst 10 Siegpunkte erreicht, wird in den Galaktischen Rat aufgenommen und gewinnt das Spiel.

Für einen einfachen Einstieg sorgen die fünf enthaltenen Lernmissionen. CATAN Sternenfahrer – Das Duell ist eine umfangreich überarbeitete Neuauflage des Spieleklassikers Sternenschiff CATAN aus dem Jahr 2001.

CATAN Sternenfahrer – das Duell

Autoren: Klaus & Benjamin Teuber

Ab 12 Jahren, 2 Personen

Spieldauer ca. 75 Minuten

Preis: ca. 29,99 Euro

Linktipp: <https://www.kosmos.de>

Wien, 19. Dezember 2023

Anfragen bitte an: PR-Büro Halik, Sparkassaplatz 5a/2, 2000 Stockerau, Tel.: 02266/674 77, office@halik.at